

共創

令和7年度 流山市立おおぐろの森中学校
第3学年 学年だより 第5号
令和7年 9月 25日発行

充実の2学期！

2学期が始まって半月が経ちました。3年生にとってこの夏は、一生懸命に学習に取り組んだり、学校説明会に足を運んだりと、自分の進路実現に向けて大きく前進したのではないでしょうか。

さて、9月は防災訓練にトウモロコシの皮むき、定期テストから始まり、今後も体育祭、けやき祭、合唱コンクールと、多くの行事が控えています。リーダーたちはそれぞれの行事を最高のものにしようと動き始め、クラス合唱曲の練習や、体育祭のダンス練習も始まり、学年全体に行事ムードが生まれています。悔いの残らないよう、これまでの経験を存分に生かして、クラス、学年、全校で一丸となってこれまでで一番思い出残る行事にしてもらいたいです。そのために自分には何ができるかということを考え、小さなことでも様々なことにチャレンジしていきましょう！

〈2学期が始まってからの様子〉

トウモロコシの皮むきチャレンジ



第2回定期テスト



体育祭直前! ダンスリーダー長と応援団長に意気込みを聞きました!

赤組ダンスリーダー長:木曾さん(3-1)

ダンスリーダー長という重要な役割を任せられたことに責任と誇りを感じています。みんなの前に立って引っ張っていく、というよりも、みんなの背中を押しながら一緒に隣を歩いて頑張っていきます。「会場を巻き込むダンス」を目指し、困難にも全力でぶつかって体育祭本番、会場に最高の瞬間を作り上げたいです。

赤組応援団長:後田さん(3-2)

自分は、応援団長として全力で声を出して、常に先頭に立ち、一人ひとりが応援することに誇りを持てるように引っ張って行きます。そして三年生は最後の体育祭です。これまで先輩たちが引っ張ってきたように僕らも引っ張る側になりました。今までの先輩方のように後輩にかっこいい先輩と思ってもらえるように切磋琢磨していきましょう。

青組ダンスリーダー長:久保田さん(3-4)

今まで一度も賞を取ったことがない青組ですが、今年こそ!ダンス賞はもちろん、三冠目指して、リーダー長としてみんなを支えられるよう頑張ります!青組全員で最高の体育祭にしましょう!!

青組応援団長:鈴木さん(3-4)

今年は自律賞、優勝(ダンス賞も)をとれるように一番声を出し、全力で競技に取り組んで、まず団長として背中を見せて引っ張っていけたらと思います。練習の時もスムーズに動けるように声かけをするなどみんなを盛り上げられるようにできたらいいと思います。

白組ダンスリーダー長:岩渕さん(3-6)

私は今回の体育祭で今までの体育祭を超えるくらい楽しく団結し、思い出に残る体育祭にします!!ダンスの面ではダンスリーダー長として全員が楽しいと思えるダンス練習を行いたいと思っています。そのために私が心がけたいことは、自分が常に笑顔で明るい声かけをすることです!!ダンスリーダー長である私が、楽しそうにダンス練習の指示をすることによって、教えられた側も良い気持ちでダンスをすることが出来ると思います!

これらを意識して、今年の体育祭を精一杯盛り上げていきたいと思います!

白組応援団長:福永さん(3-5)

私が応援で一番大切なことは、自ら応援し、全力で楽しむことだと思います。私は一番声を出し、みんなが声を出せる土台を作ります!声を出すのが苦手な人は友達とかたまつてもいいので仲良く楽しく応援してほしいです。白組全員で協力し合い優勝、自律賞、ダンス賞三冠を目指して頑張りましょう!

